

Un cuadrángular femenino se disputó en el municipio de Quijorna

EL FÚTBOL FEMENINO PASÓ CON BUENA NOTA UNA JORNADA FESTIVO DEPORTIVA





En la localidad de Quijorna, al oeste de Madrid, se disputó en la calurosa mañana del sábado 24 de septiembre una jornada de promoción de futbol femenino, dentro del programa de desarrollo de la FIFA, 'Live your Goals', un cuadrángular formado por 4 equipos de unas 50 chicas, entre los 6 y los 12 años; con dos equipos del municipio de Quijorna, otro equipo de Valdemorillo y otro de Villanueva de Perales, en el Complejo Deportivo La Dehesa.

Al inicio de la jornada, salieron los 4 equipos desde el arco hinchable cedido por la empresa de ropa y material deportivo "Kromex", colaborador oficial de la Federacion de Futbol de Madrid, pareciéndose a sus ídolos en este deporte, al sonido del himno 'We are the Champions', de Queen.

Esta jornada de promoción de fútbol femenino, estuvo organizado por la Real Federación de Fútbol de Madrid, con la responsable Dª. Mª Esther Martín Rodríguez y sus colaboradores: D. Francisco Hernández, D. Fernando Lapastora, Dª. Mercedes Guerrero y Dª. Lourdes Uriel junto con el Ayuntamiento de Quijorna.

A dicho evento asistieron las siguientes personalidades: D. Florentino Serrano, Alcalde de Quijorna, D. Carlos Castañeda, Concejal de Deportes de Quijorna, Da Amparo Landa, Concejal de Quijorna, D. Enrique Cabañas, Concejal de Quijorna, D. Carlos Doval, Presidente del CF Quijorna, Dª Gema González, Alcaldesa de Valdemorillo, D. Luis Entero, Concejal de Valdemorillo, D. Valentín Pereira, Alcalde de Villamanta, D. Eladio Rodríquez, Concejal de Deportes de Villanueva de Perales, D. Francisco Díez Ibáñez, Vicepresidente de la Real Federación de Fútbol de Madrid y D. Manuel Martínez, de la directiva de la Real Federación de Fútbol de Madrid.



Los integrantes del equipo responsable de la Real Federación de Fútbol de Madrid, se hicieron una foto de familia junto con D. Florentino Serrano, Alcalde de Quijorna, antes del evento.



Se vivieron unos encuentros de lo más interesantes, de mucha emoción y entusiasmo por parte de las chicas y sobre todo de la afición, donde no pararon de animar a los respectivos 4 equipos que formaron este cuadrángular.

las autoridades asistentes también al evento, mostraron todo su fervor en animar y vivir este encuentro de una manera festivo deportiva.

Estas chicas demostraron en todo momento, un ambiente agradable de deportividad y sobre todo de compañerismo entre ellas.







MOMENTO CUMBRE DEL EVENTO CON LA ENTREGA DE MEDALLAS Y CAMISETAS DEL PROGRAMA DE LA FIFA 'LIVE YOUR GOALS' A LAS CAMPEONAS









LLegó el momento más emocionante de esta jornada, al ritmo de 'La Mordidita' de Ricky Martin, en un ambiente de lo más festivo, se hizo la entrega de medallas a todas las chicas que participaron en los partidos. La Real Federación de Fútbol de Madrid, junto con la colaboración del Ayuntamiento de Quijorna, hizo entrega de unos obsequios a estos 4 equipos de campeonas, donde demostraron toda su deportividad e ilusión durante toda la mañana.

Así quedó la clasificación y la entrega de regalos:

En el tercer y cuarto puesto quedaron los equipos de Valdemorillo y Villanueva de Perales, se les hizo entrega de los petos que habían usado durante los encuentros.

En el segundo puesto, o sea como subcampeonas; el CF Quijorna A, que se llevaron un balón de la marca 'Kromex' cada una.

Y comó las super campeonas del evento, el CF Quijorna B, que se llevaron orgullosas una camiseta del programa de la FIFA 'Live your Goals'.



Poco a poco, en cada municipio de la Comunidad de Madrid, la Real Federación de Fútbol de Madrid dará a conocer el fútbol femenino, dentro del programa de desarrollo de la FIFA 'Live your Goals'.

En pocas palabas, el evento fue un gran éxito, y todo ello gracias a la colaboración del Ayuntamiento de Quijorna y la Real Federacion de Futbol de Madrid por haberlo hecho posible.





El Vicepresidente de la Real Federación de Fútbol de Madrid, D. Francisco Díez conversando después de esta maravillosa jornada con el Alcalde de Quijorna, D. Florentino Serrano.

Las super campeonas del CF Quijorna B, luciendo orgullosas, junto con su entrenador, las camisetas del Programa de la FIFA 'Live Your Goals'





Colaboradores:





